
令和5年度　学校評価結果報告書
学校法人　育生学園

育生幼稚園

取組み内容

1 教職員の資質向上
研究保育を実施を含めて自身の保育を
第三者の視点で把握し、質の向上を目
指す。

C

研修に参加して学んだ内容をクラスに取り入れ、他の職員に伝達
して広げることができました。職員間で保育のアドバイスを行っ
たり、園児に合った目標を設定した保育を心掛けたりすることで
保育の質の向上を図ることができました。今後も園児1人1人に
あった保育を心掛けていきます。

2 教職員同士の連携
主任会議・分散会議を引き続き実施
し、決定事項の把握や共通理解の質を
高めていけるようにする。

Ｂ

週に一度の会議で報告や連絡がまめに行われ、職員間で情報共有
がしっかりとできました。各学年の決定事項は会議を通して共有
されており、他クラスのことも把握できていたため、保護者への
対応も統一することができました。今後も情報共有を密に行い、
共通認識を持って保育を行っていきたい。

Ⅰ．教育目標

Ⅱ．今年度の重点目標

Ⅲ．評価項目と取組み状況

評価項目 取組み状況

当園ではこの度、令和5年度の幼稚園学校評価として、教職員自己評価及び学校関係者評価を実施いた

しました。教職員一人ひとりが、自らの教育活動や園運営の状況を振り返ることで、自身や園全体を見つ

め直すいい機会となりました。

また、それぞれの評価結果について、皆で話し合うことにより、成果や今後の課題、改善の方向性など

を明らかにすることができました。この評価結果を深く受けとめ、更なる教育活動の充実、教育環境の整

備、教職員の資質向上に努めてまいります。

子どもたちは、無限の未知なる可能性を秘めています。その可能性は、幼児期の過ごし方で大きく左右されるといわ

れています。

能力や心の豊かさの基礎固めをする大切な時期を全教職員が心を一つにして、一人ひとりの個性を理解しながら保育

を行います。

教育の目標

●遊びを通して言葉や文字、数、形などに興味や関心を持たせるよう教育します。

●身の回りのすべての事象に、不思議だと感じる感性、なぜと思う知的な好奇心をもつような教育をします。

●やりたいこと、知りたいことを数多く経験できるような教育をします。

評価項目に沿って自己点検、自己評価を実施することによって、教師自らが客観的に自園を見る目を養い、施設の改

善、教育内容の改善に主体的に取り組んでいくことを重点項目とする。
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取組み内容

3 食育の充実

食育や野菜の栽培に対する意識や取組
のレベルがクラスによって異なると感
じるため、継続して事例の共有などを
実行する。

A

季節に合わせた食物や野菜の栽培を行い、育てた野菜を持ち帰っ
てもらったり、給食に使うことで、子どもたちが自分で育てた野
菜を食べるという経験を提供できました。夏野菜と冬野菜を栽培
し、植物への関心から食育につなげ、年中組は食育授業を行い、
園児の食への理解を促進することができました。

4 安全管理体制の充実
避難訓練の内容の工夫や教職員の安全
への意識向上を目指す。

B

定期的な避難訓練（地震、火災、津波、防犯）に加え、保護者へ
の安全意識を高めるための引き渡し訓練も実施し、家庭と園との
連携を強化することができました。防犯教室や、大型絵本を使っ
て園児に避難の重要性を伝え、安全意識の向上を図ることができ
ました。

5 職員同士の意見交換
意見交換を通じて職員同士の理解を深
めつつ、納得性の高い決定を目指す。

Ｂ
保育の進め方や行事の制作物の悩みが出た際に気軽に他のクラス
の職員でも相談することができ、園全体で様々な職員のアドバイ
スを聞き、参考にして保育をすることができました。

Ａ 十分達成されている

Ｂ 達成されている

Ｃ 取組まれているが、成果が十分でない

Ｄ 取り組みが不十分である

1 教職員の資質向上

2 教職員同士の連携

3 食育の充実

4 安全管理体制の充実

6 職員同士の意見交換

野菜の栽培と保育の繋げ方を、より理解し、園児の食育への興味関心を向上させたい。

評価項目 取組み状況

【評価の基準】

Ⅳ．今後取り組むべき課題

今後の保育の方針や園のありたい像などを職員全員で話し合う機会も設けていきたい。

他クラスの保育をいつでも見学し、学べる機会を多く作っていき、保育の質向上に繋げていきたい。

災害時の避難訓練も、もし机が無かった場合や行事中など様々なケースを想定した訓練も実施したい。

意見交換を通じて職員同士の理解を深めつつ、納得性の高い決定を目指す。
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以上

Ⅴ．学校関係者の評価

我が子が順次入園、卒園をし、今年度で幼稚園在籍６年目となりました。 私が見る限り、これまでと変わらず園内

での些細な問題でも保護者との相談、職員会議と常に気を配り、最善策を実行されています。

コロナが明け、より行事の規模が活発になりました。 そんな中、保護者も子どもと自宅で視聴して楽しめるように各行

事や日常の活動風景の動画配信までされています。保育をしながらいとも簡単に出来る事ではありません。きっと見

えない所で膨大な時間を要して頂いている事に熱く感謝しております。 ゆえに私も何かお手伝い出来る事がないかと

目配りしますし、素敵な園に我が子を通わせられて良かったなと重ね重ね思います。

役員会議の際には保護者目線で何か園内で改善したほうが良い点はないか毎度聞いて下さるので、小さな点で

も漏れなく気軽に相談出来ております。

PTA会長

先生方から日々愛情をいっぱい受けて過ごせているのが、園児を通して伺えます。 野菜などを一緒に園内で育て

るなど、子供達が楽しみながら食のことを学んでいると感じます。

園児達の日常風景や各イベントなどの動画配信も凄くありがたいです。祖父母達にも、幼稚園で頑張っている姿

を見せられるので助かります。 保護者に寄り添い、子ども達の事を一番に考えてくださっているので、安心して育生幼

稚園に通わせることができています。

PTA副会長
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